

# *Países del Grupo de Lima retiran embajadores de Venezuela*

---



La Habana, 21 may (RHC) Los países que integran el Grupo de Lima (14) confirmaron este lunes 21 de mayo, que no reconocerán los resultados de las elecciones presidenciales en la República Bolivariana de Venezuela que dieron por ganador a Nicolás Maduro, y llamaron a consultas a sus embajadores en Caracas como señal de protesta.

Argentina, Brasil, Canadá, Chile, Colombia, Costa Rica, Guatemala, Guyana, Honduras, México, Panamá, Paraguay, Perú y Santa Lucía emitieron un comunicado conjunto en el que cuestionan la victoria en las urnas de Maduro, por lo cual decidieron reducir el nivel de sus relaciones diplomáticas con Venezuela

Anunciaron, además, que presentarán en la Organización de Estados Americanos (OEA) una nueva resolución sobre la situación en el país suramericano.

Por su parte, varios acompañantes internacionales de diferentes países quienes están presentes en Venezuela para monitorear la transparencia del proceso electoral confirman la legitimidad y tranquilidad de estos comicios.

En las elecciones del domingo 20 de mayo, Maduro fue reelecto hasta el 2025 con el 67,7 % de los votos, lo que ha considerado como un "récord histórico", en unas elecciones boicoteadas desde dentro y

fuera del país.

El Grupo de Lima se estableció en agosto de 2017, en Perú, con el supuesto objetivo de dar seguimiento y buscar una salida a la crisis en Venezuela, mientras tanto, Caracas acusa a dicho grupo de intervenir en asuntos internos del país. **(Fuente: [HISPANTV](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/162731-paises-del-grupo-de-lima-retiran-embajadores-de-venezuela>



**Radio Habana Cuba**